



Unser Verein stellt sich vor:

Gegründet wurde er im April 2008.

Sein Vorstand setzt sich zusammen aus:

Obmann:	Ing. Bernd Freitag
Obmann Stv.:	Kurt Hautz
Schriftführer:	Ing. Hannes Schneider
Schriftführer Stv.:	Ing. Hermann Bayer
Kassier:	Ing. Manfred Opavsky
Kassier Stv.:	Harald Stuhl
Delegierter f. Behördenangelegenheiten:	Franz Fröhlich

Weitere Informationen über uns und unsere Aktivitäten finden sie auch im Internet unter www.iv-eggendorf.at



Initiative Verkehrsberuhigung Eggendorf

Stoppt den Verkehrswahnsinn!
Mehr Lebensqualität in Eggendorf!



Gruppenfoto des Vorstandes bei einem Besuch bei Bgm. Pollak



Von links nach rechts: H. Schneider, H. Bayer, F. Fröhlich, Bürgermeister T. Pollak, H. Stuhl, B. Freitag, K. Hautz, M. Opavsky



Initiative Verkehrsberuhigung Eggendorf

Hauptstraße 136, 2492 Eggendorf
ZVR-Nummer: 263465289

Kontakte:
Ing. Bernd Freitag: 0664 / 1419797
Ing. Hannes Schneider 0664 / 6101651
Email: info@iv-eggendorf.at
Web: www.iv-eggendorf.at



{ www.iv-eggendorf.at }



Mehr als 12.000 KFZ täglich! Diese Autos aneinandergereiht ergeben eine **Strecke von 50 km**, etwa der Entfernung Eggenendorf bis Wien! Diese Fahrzeuge produzieren auf ihrem Weg durch den Ort täglich etwa **7 Tonnen Co2!**

Wir fordern: Bau einer Ortsumfahrung!



Gefahr für Radfahrer! Durch zu schnell fahrende PKW und rücksichtslose LKW. Aufgrund dieses starken Verkehrsaufkommens weichen immer mehr Radfahrer auf den Gehsteig aus. Hier stellen sie eine **Gefahr für die Fußgänger** dar und machen sich damit sogar strafbar!

Wir fordern: Errichtung von Radwegen, Entlastung der B60 durch eine Ortsumfahrung.



500 bis 700 LKW täglich! viele davon als Mautflüchtlinge nur auf der Durchfahrt. Beladen mit **40 Tonnen und mehr** beschädigen sie Straßenbelag und Kanaldeckel.

Wir fordern: Einführung und Überwachung von Gewichtsbeschränkungen und Verhängung eines LKW Durchfahrverbotes.



Lärm- und Gesundheitsgefährdung! Lärmspitzenwerte bis 87dBA (entspricht Benzinrasenmäher in 3m Entfernung), verursachen **Stress, erhöhtes Herzinfarktisiko und Schlafstörungen** bei der Eggenendorfer Bevölkerung.

Wir fordern: LKW Durchfahrverbot und Entlastung durch eine Umfahrung



Gefahr für die Fußgänger! 42% fahren zu schnell! Jede Überquerung der B60 wird zum Risiko. Besonders unsere **Kinder am Schulweg** und ältere Einwohner sind extrem gefährdet.

Wir fordern: Regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen.



Staub und Verschmutzung! Durch die starke Staubbelastung wird unsere Gesundheit gefährdet und das Ortsbild verschmutzt. **Ein straßenseitiges Öffnen der Fenster ist fast unmöglich.** Aufgrund dessen ist Eggenendorf auch als PM10 Feinstaubsanierungsgebiet des Landes NÖ ausgewiesen.

Wir fordern: Eine Reduktion des Verkehrs durch Eggenendorf

**Wir sind Eggenendorf!
Unsere Gemeinde soll wieder lebenswert werden!**

„Initiative Verkehrsberuhigung Eggenendorf“ ist ein parteipolitisch unabhängiger Verein der für die Verbesserung der Lebensqualität in unserer Heimatgemeinde eintritt.

Wir wollen die zunehmende gesundheitliche Belastung durch Verkehrslärm und Staub nicht länger akzeptieren!

Auch die Gefährdung unserer Kinder, Radfahrer und Fußgänger muss ein Ende haben!

Wir fordern: Einhaltung von Geschwindigkeits- und Gewichtsbeschränkungen, Radwege und mehr Fußgängerübergänge sowie eine Ortsumfahrung und ein LKW Durchfahrverbot .

Eine rasche Umsetzung der sofort möglichen Maßnahmen soll die Belastung der Einwohner verringern. Die Mittel und langfristigen Projekte sollen für eine dauerhafte Verbesserung der Lebensqualität aller Eggenendorfer sorgen.

Stoppt den Verkehrswahnsinn!

Helfen Sie mit!

Bitte unterstützen Sie unser Vorhaben bei einer in den nächsten Wochen durch den Verein durchgeführten Unterschriftenaktion.

Gemeinsam für ein lebenswertes Eggenendorf!